
   

次回開催予定： 11月 15日 10時～ 

開催日時 令和６年９月２０日 

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族：    名      地域代表：  １名   

市・包括職員：   １名      職員：   １名         

利用者登録状況 ２9名登録 
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報告事項 令和 ６年 8月～令和 ６年 9月現在 

◎施設の様子 

・8月 9月熱中症で入院される方はおられず。 

・入院者は 9月初旬に 1名 来週退院予定 

・登録者については 29名登録。 

安定して登録者数での運営を行っていますが新たに多機能の利用の希望の夫婦３組、別で相談が３件ほど

来ています。 

今後の予定 ◎今後の予定 

５と０の付く日をサロンの日として活動中です。 

8月→５日 ２名 10日 ２名 15日 ２名 20日 ２名 25日 ２名 30日 ２名 

9月→５日 ２名 10日 ２名 15日 ３名 

 

評価・要望・意見等 （地域からの意見） 

○多機能の利用の仕方について 

訪問にて掃除、受診送迎は可能か→可能。体制上のこともあるので相談いただけたら対応可 

○買い物バスについて→検討中 職員体制が整備でき次第告知します。 

○天理駅周辺ではイベントごとが多いが櫟本周りでは少ない（行くのが難しい） 

その他必要な事項 ○生協より 生協の名前を使った電話での詐欺が数件上がっているとのこと 

○天理市では毎年ナンバーが出る電話についての補助金が予算で組まれているので必要であれ

ば確認を 

○11月 15日は RUN伴の予定 

○アルツハイマー月間として 9月 29日 14時より天理駅周辺でイベントあり 

○認知症カフェ メディカルセンターとなりタニタカフェより毎月第三木曜日 14時～ 

○次回は外部評価をお願いしますので内部評価の説明となります。 

運営推進会議 議事録 



   

次回開催予定： 9月 20日 10時～ 

開催日時 令和６年 7月１９日 

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族：  （１）名      地域代表：  （１）名   

市・包括職員：   １名      職員：   ３名         

利用者登録状況 ２9名登録 
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報告事項 令和 ６年 6月～令和 ６年 7月現在 

◎施設の様子 

・熱くなってきましたが熱中症対策しながら運営しています。 

・サロンの横にトマトときゅうりを利用者さんと植え楽しみながら育てています 

・登録者については 29名登録。 

安定して登録者数での運営を行っていますが新たに多機能の利用の希望の夫婦３組、別で相談が３件ほど

来ています。 

今後の予定 ◎今後の予定 

５と０の付く日をサロンの日として活動中です。 

６月→５日 ４名 10日 5名 15日 4名 20日 2名 25日 4名 30日 5名 

７月→５日 ４名 10日 2名 15日 5名 

利用の相談として夫婦での利用を希望されている方がおられます 

評価・要望・意見等 （地域からの意見） 

夫婦での利用ができる点や短期利用について説明をさせていただき、サービスの柔軟性を理解

いただけた。 

サロンについて現状男性が少ない。地域の方も男性も引きこもりがちになっているケースがあり 

その他必要な事項 北部包括より 天理市見守りネットワークについての取り組みがなされる件 

RUN伴が 10月 19日に行わられる件 

 

あすならホーム櫟本 傾聴のボランティアさんが入るようになりました。月 2回ほど来られます。 

買い物バスについては体制が整い次第検討買い物の場所として  

万代 プライスカット ビックを検討 

天理市の取り組みとして生ごみを竹のチップを用いた堆肥つくりを行っています。 

 

年度末に向けて 内部評価、外部評価を順に行いますのでご協力お願いします。 

運営推進会議 議事録 



開催日時 令和６年 5月 10日 

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族：   １名      地域代表：  ４名 

市・包括職員：   ０名      職員：   ４名         

利用者登録状況 29名登録 
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報告事項 令和 ６年 4月～令和 ６年 5月現在 

◎施設の様子  

・写真での報告 

・毎月業務改善会議にて虐待防止委員会、感染対策委員会を行っています。 

・登録者については 29名登録。 

4月より 29名の運営 

5月初旬に 1名 GHに入居 

多機能短期利用された方についてそのまま登録いただき 29名となりました 

・活動について 桜を見にドライブ 菖蒲湯 手作りのランチ 

・インスタグラムの再開 

 

◎サロン活動について 

4月の活動 

15日 2名の参加 （老人会より参加いただきました） 

２５日 2名の参加 （櫟本地区の方が参加されました） 

○今後の課題として社会資源としての発展 地域が必要とするか 

今後の予定 ◎今後の予定 

５と０の付く日をサロンの日として活動中 

５月 23日（木）10時より通報避難訓練を行います。 

水消火器を体験・使用できるので興味のある方はご参加ください 

評価・要望・意見等 （地域からの意見） 

・要介護５について認定が厳しくなったとの印象とのこと 

→櫟本の現状について要介護５の方も家から通いで利用されています。 

・ホーム櫟本まで行くのに大通りが危ない 

（左折可の道でクラクションが多く鳴り近所の方は迷惑されているそうでした） 

・サロンについても以前まで来られていた方がデイサービス等利用されている。 

あすならホーム櫟本 運営推進会議 



  

次回開催予定： 7月 19日（金）10時～ 

・サロンの利用する条件について現状他のサービスを使われており声掛けできる

人がいない 

→予防の観点よりそれ以外の方も活動に参加を考えていただけたらと思います。 

・サロン活動について新たに参加者 2名増える見込みです 

その他必要な事項 ・今回の報告にて小規模多機能のサービスについてや他のサービスのこ

と・介護保険についてもっと知ってもらう必要性を感じました。 

次回の運営推進会議にてサービスの説明事例や料金の説明等行う予定

です。 

・サロン活動について引き続き社会資源としてどう周知して活動が広が

るか議論していきたい。 

・買い物バスについて他の社会資源（天理市のチョイソコ）とも比較しなが

ら地域の方がどのような形で活動ができるか意見を集めながら再開を目

指します。 


